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Zitat von Daniel1982 

Zitat von putzi 

Oder halt wirklich den Bedarf nach einem zusätzlichen Vorstand weil man
erkannt hat das der Aufgabenbereich schon rein zeitlich nicht von einer Person
bedient werden kann.

Genau. Zumal gerade das Stadionprojekt in den nächsten Jahren extrem wichtig ist und
viele Ressourcen bindet und Heim ja das in Kombi mit Finanzen schon mal gemacht
hat.

Zudem ist es ja auch eher ein positives Signal sollte der AR Schwachstellen erkennen
und diese beheben.

Und Rossow kann sich dann den Aufgaben, in denen seine Kernkompetenzen liegen,
noch mehr widmen.

Frage ist halt mal wieder warum da jetzt eine Neuausrichtung braucht, nachdem man unterhalb
der Vorstandsebene für alles Posten geschaffen hat.

Einfacher ausgedrückt:

Von die Stelle von Dr. Hamm wird ewig nicht nachbesetzt zu wir brauchen unbedingt einen
dritten Vorstand „Finanzen“ ist es schon ein beachtlich langer Weg, denn man wenn eigentlich
geht bevor man angesprochene Posten schafft.
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